

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa dimana atas berkat dan kasih karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah untuk meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Mitigasi Bencana Alam di Kelas X MIA-2 SMA N 12 Medan T.A2016/2017”.

Penulisan skripsi ini tidak akan dapat berjalan dengan baik tanpa adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Berkat bantuan berbagai pihak dan bantuan yang diberikan, maka pada kesempatan ini, dengan rasa hormat, ketulusan dan kerendahan hati, penulis mengucapkan banyak terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Nurmala Berutu M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial. Bapak Drs. Ali Nurman , M.Si selaku Ketua Jurusan Pendidikan Geografi. Ibu Dra.Tumiar Sidauruk,M.Si selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Geografi.
3. Bapak Drs. Mbina Pinem, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi.Bapak Drs. Maringan Sirait, SU selaku Dosen Pembimbing Akademik. Ibu Dra. Marlinang Sitompul, M.Pd selaku Dosen Ahli. Ibu Dra. Rosni, MPd selaku dosen seminar . Bapak/Ibu Dosen Jurusan Pendidikan Geografi . Bapak H. Siagian selaku TU Jurusan Pendidikan Geografi .
4. Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Utara .Kepala Sekolah SMA Negeri 12 Medan, Ibu Sela Agusti,SPd, serta seluruh siswa kelas X MIA 2 SMA N 12 Medan.

5. Teristimewa kepada kedua orang tua, bapak Berita Sembiring dan ibu Fridawati Br Karo, yang telah sangat berjuang dengan keras untuk menyekolahkan penulis dan membimbing penulis dengan tiada henti, yang tiada henti berdoa demi kelancaran studi penulis, yang tidak pernah menyerah menghadapi segala tantangan, yang tidak pernah mengeluh dan yang selalu mendorong penulis untuk melakukan hal yang terbaik di segala bidang, serta kepada abang penulis Befry Nelus Pelawi dan adik penulis Fery Gunanta Pelawi.
6. Teman seperjuangan kelas C Reguler 2013 .Untuk semua Sen-Senku, Arlita, Eva, Lilis, Rena, Tesha, dan Santa .Serta semua pihak lainnya.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari banyak sekali terdapat kesalahan dalam tata bahasa, isi dan penyajiannya. Oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata, penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang terlibat dalam penulisan skripsi ini.

Medan, Oktober 2017

Penulis

Albina Giovani Br Pelawi
NIM. 3133131002